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おんじゅく渚の火祭り  良い年を迎えることができますように 宮本 康雄 (330-03)

あけましておめでとうございます。皆様よいお正月を

迎えられたことと思います。

皆さんは、よりよい御宿台の住環境を保つためにはど

うしたらよいとお考えでしようか? 多くの方々は、各

地のリゾート地を見て最終的に御宿台を選んだと聞い

ております。

確かにこの地は自然が豊富です。緑地帯と呼ばれる

広場もあります。しかしながら有効に活用されていると

は思えません。中央公園 (噴水広場)のみが「自然に親

しむ会」のボランテアの方々により花が植えられ、訪れ

た人々を和ませてくれています。多目的広場は、あれだ

け広い広場でありながら、ほとんど利用されておりませ

ん。利用されない理由として除草の管理が悪いこと、次

に何の遊戯施設もないことがあげられます。

そこで提案ですが、ここに、テニスの壁打ち、バスケッ

トゴール、ゲートボール場、などの施設を作ってはいか

がでしょうか? 老若男女が集い楽しめる広場になると

思います。次に、御宿台の住宅の中に4つ も池があります。

残念ながらどの池もフェンスと生垣に囲まれて池を眺

めることができません。唯一岩滝の池が水辺まで下りて

ゆく階段と散策路がありますが、高い雑木が茂っていて

池を見下ろすことができません。どの池にも水鳥が飛

び交い、魚が輪をかいて飛び跳ねています。

朝夕に散歩をされる方が多くなりましたが、最近では

住宅の建築も増えて散歩コースもだんだん狭められて

きています。そこで池の周辺を整備して池を眺めながら

散歩ができるようにしてはいかがでしょうか ?

これらは、今後自治会に提案したいと思いますが、皆

様のご意見、ご理解、ご協力を、お願い致します。

環境衛生分科会委員 米内山 信雄 (225-06)
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。9月 5日

開か

去る 11月 17日 (土)午後 1時半から19年度 第2回

目の住民懇談会が行われました。

当日は約30名の方々がお集まりになり、先ず、運営

委員側から現在取り組んでいる、

①地区計画について、②公園・プレイロットの整備に

ついて、③老人医療について、各担当からこ報告した後、

意見交換に移り、次のようなこ意見がありました。

・区内で起きた苦情や困つた事を、何処へ相談したら

よいか、広報で知らせて欲しい。

・中央公園内の花壇に花を植える等ボランティアを

行っているので、皆さん関心を持つて見て欲しい。

・環境整備の為に、費用を掛けるべき所には掛けて欲

しい。

・西武の作成する維持管理費の予算決算について、

もっと関心を持ってチェックしていきましょう。

・西武の管理業務は今後も持続されるのか ?

・地元選出の議員さんには、是非力を発揮して頂きたい。

・西武不動産販売いは 12月 1日 に社名変更するとの事

だが、住民と交わした約定に影響は無いのか ?

。今後、事業用地にどの位の高さの建物が建つのか ?

。公園や緑道の散歩道が、樹木の根の張りで段差が出

来て歩くのに危険である。

・地デジ対策について何処まで進んでいるのかつ

。もし自治会に財政的余裕が有つたら、心臓蘇生の器

具を設置してはどうか ?

等々、

'舌

発なこ意見が出されました。既に改善がな

されている事や、逐次補修工事が行われているものも

有りますが、皆様の貴重なこ意見を参考にし、安全で

住み良い環境作りの為に生かして行きたいと思います。

こ協力有難う御座いました。

第7回運営委員会

自治会規約改定および役員改選について検討。

区長会

粗大こみ収集

11軒 31 0kgの粗大ごみを収集。

西武との協議会

西武との協議会

広報誌30号発送作業

9月度環境整備打ち合わせ

第8回運営委員会

地区計画協議会の会則について検討。

公園、プレイロット整備の方針を検討。

未建築宅地の除草について協議

未建築宅地で中心部を刈り残してある区画につ

いて、今後はすべて刈り取る方向で検討する。

西武との協議会

自主防災会役員会

区長会

環境衛生分科会

11月度環境整備打ち合わせ

第9回運営委員会

地区計画協議会の委員構成の検討。自治

会役員改選、集会所常時オープン化につい

て検討。

住民懇談会

交通安全対策現地調査

区内の速度規制、交通標識設置について、

いすみ警察署、町役場、西武、自治会の四者

で現地立会い調査を実施。

三者協議 (自治会、町、西武不動産販売)

平成19年度下期実績、20年度作業予定につ

いて協議。

。9月 5日

・ 9月 10日

。9月 15日

・ 9月 22日

・ 9月 28日

。9月 30日

。10月 3日

。10月 6日

。10月 7日

。10月 24日

・10月 25日

。10月 27日

。11月 1日

・ 11月 7日

。11月 17日

。11月 29日

。11月 30日

～前区長 0鈴木民のご逝去を悼む～

去る12月 14日午前、かねてより闘病中であった前御宿台区長・鈴木工也氏が逝去
ヽ たね は とま 前生 御 `ムロ宿 長区 運

未
うぐ7 会長員 の 治会の基礎を条くな
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存知ですか?
住宅用火災警報

消防法が改正になり、全国一律に住宅用火災警報器等

の設置が義務付けられました。

新築住宅は平成 18年 6月 1日から施行され、既存

住宅は御宿町の場合、条例により平成 20年 6月 1日

から適用されます。住宅への設置が義務付けられた防火

機器は、住宅用防災警報機、又は住宅用防災報知設備で、

煙を感知して、音声や警報音で火災の発生を知らせます。

設置場所は少なくとも寝室と、寝室が 2階等の場合は

階段にも設置が必要です。

御宿町の場合は条例により、台所への設置も義務付け

ております。詳しくは消防署にお尋ねください。なお、機

器の悪質な訪問販売 (不適正な価格 。無理強い販売など)

には十分こ注意ください。

―
以上、千葉県総務部消防地震防災課のホームペー

ジ※より。 (ご参考までに夷隅郡市広域消防御宿分署よ

り頂いたバンフレットを折込みましたので併せてこ覧

ください)

※http://www.pref.chiba.ip/SyOZOkU/a_bousa1/youln/

量販店では5～ 7,000円程度で販売されているようです

ゴミ分別の徹底を !

粗大ゴミをそのまま捨てることは

できません

正月体みを御宿台の別荘で過ごされる方々も多いと

思います。また、年末年始は大掃除や飲食の機会が増え

ることからゴミの発生量が増加します。ゴミを捨てる際

には、最低限の分別をおこなつて、ゴミ庫内の指定され

た場所に捨てましょう。食品の空き缶等は中をすすいで

から捨てるのも忘れずに。

電気製品や粗大ゴミをゴミ庫に捨てることはできま

せん。指定された処理方法に従つて正しく処理してくだ

さい。残念ながら、マナーを守れない人たちの手によつ

て捨てられた粗大ゴミが管理事務所裏に山と積まれて

います。これらは維持管理費からの支出で処理されるの

です。

ン4墨:金亜空ご型里の菫室全お願い
御宿台集会所では毎日のように各種サークルの集ま

りや催しがおこなわれ、大変有効に活用されていますが、

その一方で退出時の照明やエアコンの消し忘れが度々

発生し、問題となつています。

集会所利用後は、必ず照明、エアコン、窓の施錠などを

確認してください。また、自分が最終退出者である場合

には、自分が使用した部屋だけでなく、すべての部屋の

チェックも忘れずにお願いします。コンセン トに繋がっ

たままの電気ボットなどは特に見落としやすいので注

意が必要です。

ン靱集会広報誌への広告掲載を募集します

次号より広告欄の枠を増やすことになりました。次

ページ下段の広告枠 1コマ分の掲載料は年間 (4号分)

]万円です。

掲載こ希望の方は、自治会広報担当・塩入までどうぞ。
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靡瑕⑮圏 11月 30日現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,294区画 建築中 :16戸

建築戸数 :852戸    定住届出 :442戸

乗合バスの利用

9月 /480人  10月 /469人  11月 /559人
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「御宿お勧めファイル作成」への

ご協力お願い

そこでお願いです。何かの縁あつて御宿台に移り住まれ

た皆様には、住環境のすばらしさが大きな決め手であつ

た事は拝察いたしますが、その他に、御宿のこの地を選

ばれた魅力的な要素や、実際に住んでみて発見された好

感点を是非お聞かせ願えませんでしょうか。

おおよそ次のようなジャンル分けを考えておりますが、

それにこだわらず何でも結構です。

景観 体験 食 伝統・歴史 文化 アート 健康

アミューズ 花木 (植物)動 物 自然 日だまり

生活 スポーツ イベント 絶景 写真 釣り

今後通年で募集してまいりますが、第 10回のまるこ

とミュージアムが2008年2月 16日 ～3月 3日で開催さ

れますので、この期間に該当する事項は急いで整理する

必要がこざいます。

まとめ方のサンプルを次ページに掲載しますのでこ参

照下さい。ワー ド又は一太郎のワープロソフトをお使い

の方には、フアイルのフォームをメールにてお送りいた

しますので、お申し出下さい。

なにとぞ皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

御宿活性化委員会

「ONJUKUまることミュージアム」

御宿町商工会 Tel:68-2818
Fax:60-3008

フォーム請求先 E‐ma‖ :sizuku@daichi.nu

御宿町商工会では有志住民の協力を得ながら、

「ONJUKUまることミュージアム」を展開してまいり

ましたが、次回で10周年となります。

元々この催しは

をキャッチフレーズにして、御宿町の豊かな自然や景観、

人情、伝統、食材などをベースに、アー トをスパイスと

して結び付けて楽しもうというものです。

この発想が、全国各地で同じような催しが開かれる共

感を生んだと言うことは嬉しい限りです。

元祖まることミュージアムは、この間に少しずつモデ

ルチェンジをしてまいりましたが、十年を機に原点に

戻つて、御宿の持つ魅力をもう一度洗い出し整理してみ

ようと考えました。

そしてその魅カーつ一つを文章化し、ジャンルことに

仕分けをして、「御宿お勧めファイル」としてまとめて

いるところです。

しかしながら、地元にずつと暮らしているからこそ

知つていると言うことはありますが、逆に、長いことそ

の中にいると当たり前になつてしまい、さして魅力と感

じなくなってしまうと言うことも結構あるものです。

最高級そばと地酒の店
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◎御宿お勧めファイル201集

◎御宿お勧めファイル201集

タイ トル

関連

伊勢海老漁解禁―漁船出漁の光景

食 (伊勢海老他)

ジャンル ☆景観
アー ト

☆絶景

体験  食
☆アミューズ

☆日だまり

伝統・歴史  ☆文化  ☆イベント  ギャラリー

花木 (植物) 動物  自然  ☆生活  スポーツ

☆写真  釣 り  ☆安 らぎ  健康

シーズン&
日 時

通年  ☆春  ☆夏  ☆秋
毎年 8月 1日 ～翌 5月 31日 まで

☆冬  その他
15:30～  天候不順は休漁

場 所 岩和田漁港

ポイント 毎年行われる伊勢海老解禁 日からの出船風景は、 15:30の 合図と共に目指す好漁場
争奪の漁船 レースとなります。
一段高いところから見下ろせると、合図に向けての準備走から、先を争うデッドヒー トが
楽しめますので時間より早めに見物場所確保がおすすめ。
メキシヨ公園脇からはいる四阿 (あ ずまや)か ら見下ろすとよく見える。

No00 1

No 00 2

タイ トル 夏を彩る町民花火大会

ジャンル ☆景観
アー ト

☆絶景

体験  食
☆アミューズ

日だまり

伝統・歴史  文化  ☆イベント  ギャラリー

花木 (植物)動 物  自然  生活  スポーツ

☆写真  釣り  ☆安らぎ  健康

シーズン&
日 時

通年  春  ☆夏  秋  冬
8月 第一木曜日 20:00～

その他

天候不順の場合は順延

場 所 打ち上げ場所は御宿中央海岸。

ポイント 毎年恒例の町民花火大会は広い中央海岸の砂浜から打ち上げられ、打ち寄せる波の音と
冷気に相まって、暗い夜空に鮮烈な絵模様を描きます。花火にあわせての宿泊客や、近郷
からの集まる見物客で、砂浜が埋め尽くされますが、やはりおすすめは砂浜に腰を下ろし
て夜空を見上げるの図でしょうか。

早めに場所を確保して缶ビールか冷たい飲み物は如何。
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|■‐■|1 医療機関と健康維持に関する提案 |||■■||

住み良い御宿台にするための要件として従来色々の

案件が検討されてきましたが、その中の大きな問題とし

て医療に対する問題があります。

病院の招致、通院バスの確保などが話題にされても来

ましたが、いずれも現実的な対応は非常に困難な事は皆

さんも理解されると思います。委員会としては次のよう

な考えを提起し皆さんの考えをお聞きしたいと思つて

おります。

今までのアプローチの発想を逆転して医療機能を手

元に近づけてはどうかつ

具体的には、最近話題になりつつある地域医療の問題

があります。即ち地元の病院と総合病院とのネットワー

クを図る事です。現在総合病院 (こ の地域では国保国吉

病院、塩田病院、亀田クリニックなど)受け入れ能力的に

はパニック状態と言はれています、そのため予約がなか

なか取れなかったり長時間の待ち時間など患者にとつ

ても困った状況にあります。

最近の医療の高度化によりどうしても機能の高い医

療機器 (CTスキャン ,MRIな ど)の設備の有る総合病院

に頼る傾向があります。そのため簡単な問診と薬をもら

うために遠方の病院に通うための、交通手段に対する苦

労などに煩わされているのが現状ではないでしょうか。

その解決のためには例えば地元のお医者さんをホー

ム ドクターとし高度な医療機器を必要としたりする場

合にはそれらの総合病院に遅滞無くかかれるような医

療体制が出来ればと考えています。この問題を少し調査

してみましたが、県の指導方針や医師会の考えなどなか

なか難しい問題があるようです。

今後の事を考えると我々は何かの医療に対する対策

を少なくとも御宿台に於いて考える必要があります。困

難であってもチャレンジしましょう。

しかし理想論を語り青写真を書いても机上の空論に

なります。現在私たちの周りで何らかの手がかりがある

ものをベースに進めていくべきと考えます。

と思います。理由は我々の近くにある、ラビドール・クリ

ニック (正式名称 :千代田健康開発事業団付属診療所 )、

大原クリニック、日在内科などと亀田クリニック間に協

力関係があるとの事、またこのような将来のシステムを

前向きに検討する事が可能と返答をもらっているから

です。(亀田 :医療管理本部 )

現状の中で何が出来るか、そして将来何をやるべきか

をベースにシステムを作りそれを多くの地域医療機関

と他の総合病院との間で作り上げる事が出来ればと思

います。何せ避ける事のできない医療問題ですから。

委員会としてはもう一つのお願いがあります。今後住

みやすい御宿台のためにはまだまだ多くの課題を抱え

ています。実現するためには委員だけの力では限度があ

ります。 特にこの問題からは住んでいる人全員で考え

行動を起こして頂きたいと思います。 面倒な組織や会

則など無しに日常の生活の中でそれぞれ役割を果たす

事で実現していこうではありませんか。もちろん運営委

員会も出来るだけの努力を惜しまぬ事は当然ですが。

事が医療に関するだけに素人の考えばかりですと危

険です。 そのために次の取り上げ方として、この地域

医療システムについて専門家の話を年明けに聞く機会

を作りたいと思います。

更に高齢者の転倒骨折による寝たきり化が非常に多

いと聞いています。

予防のための個別診断による筋肉強化のための指導

をどのような方法で行うかの講演も考えております。出

来れば通院などせずに集会所や自宅で可能な方法など

も考えていきたいと思います。

小さな第一歩かもしれませんがこれを機会に皆さん

自身の手で自分の健康と医療のシステムを築き上げま

しょう。

［
日

同
国

-6-

その手掛かりとして亀田クリニックを取り上げたい



CO」

の皆様にこ協力をいただきながら「サークル

CoCo」 の活動も、今年で5年目を迎えることができま

した。

CoCoの活動分野も「食事会」「外出お手伝い」「犬

の散歩応援」に加え、昨年4月 から「茶話ルーム」の活

動を行っています。今回はその茶話ルームについて紹介

いたします。

この活動は御宿台にお住まいの方々が気軽に集まつて、

飲み物をいただきながら交流・語らいの場を提供するも

のです。より多くの方に、お友達の輪を広げていただき、

お互いが自然体で援け合えるような地域づくりのお手伝

いができればと思つています。

なお「茶話ルーム」では毎回、御宿台および御宿近

郊のサークルや、秀でたこ趣味をお持ちの方々をお招

きして成果を披露していただいておりますが、皆様に

は「茶話ルーム」の主旨を理解していただき快諾して

くださったことを感謝しています。4月以降、こ協力

いただいた催し物は下記のとおりですが、今後も月 1

回の当活動に、順次これらの催し物をこ披露していた

だきたいと思っています。

カン トリーソング、折り紙教室、マジックシヨ…、

大正琴、ゲ…ムで遊ぼう、みんなで童謡を歌おう、ハ

ワイアンとフラダンス、和太鼓・ 大道芸、いすみの民

話、ものまね、なつかしのレコード鑑賞、押し花教室、

アクリル樹脂ねんど細工教室  (順不同)

「茶話ルーム」 |よ会員制ではなく、御宿台に定住、

非定住を問わず誰でも自由に参加していただけます。

活動の詳細は、その時々に御宿台内の掲示板でご案内

する他、食事会・外出お手伝いの活動時にも、こ案内

してまいります。

多くの皆様が当活動の主旨をこ理解いただき、こ参

カロくださるようお待ちしております。なお、催し物に

こ協力いただける方、および活動の運営をお手伝いし

ていただける方がおりましたら、幹事までこ連絡くだ

さい。

「御宿台サークルCoCo」

幹事 立石 明子 (214‐01)小暮 公男 (33卜 10)

遠藤 延子 (314‐04)丼:止: 日召男 (109‐04)

～御宿台居住の

皆さんとの交流を～

本誌前号を拝読。そのなかで「ラビドールとの交流」の

提案、全く同感でス。私は入居して ]年足らずの新参者

であるが、しばしば御宿台周辺を散策して、手入れの行

き届いたお庭の花壇から四季の変化を楽しませて戴い

ています。

ところで、私どもラビドールのある会合でも「音楽の

鑑賞会」や「私どもの来し方を語る会」など企画しては、

との発言がありました。

私自身、この自然に恵まれた御宿台を終の棲家として

移り、日頃感じていることは、私たちは昭和の大戦、戦後、

企業戦士そしてバブル崩壊にいたるまで、それぞれの個

人が貴重な体験を持っているはずです。そんなことを休

日の昼下がり、皆さんで気軽に思い出を語り合うことが

できればと思っている次第。次世代の方々に昭和を語り

継ぐことも御宿台の方々との交流も一つの方法ではな

いでしょうか。

ラビドール入居者  K.0.生
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～事の胎まりは

西武池袋線の中吊り広告―・

‐II:|:J‐ 11■1{ダ・‐ざ・ボ■.・
.lL」「I卜・ 111■ 1‐

・ム
|卜≒サ

・・

平成 14年の夏頃だつたと思います。夕食での雑談

で、主人が見てきた御宿台の広告の話が、いつの間に

か一度見に行こうという事になり、それから数回訪間

した結果、現在地の契約となりました。

当時は主人が現役だつたこともあり、ただ土地だけ

確保しておこうということで、住居の建築、引越等に

ついては何も考えておりませんでしたが、ある日、同

居している娘から結婚話が飛び出し、話が具体化する

につれて、私は主人と2人だけの生活についても考え

るようになり、御宿台での生活設計が進行形となりま

した。

やがて、 18年5月 に娘が結婚して新居へ移り、翌6

月には私達2人は御宿台の住民になつておりま した。

娘の結婚式までは気が張りつめていましたが、こちら

への引越前日から体調を崩してしまいました。なにせ、

28年もの長い間住み慣れた、ちょつと足を伸ばせば

西武球場が散歩コースになる所からの引越であり、娘

や友人から遠く離れたこと等が、不安や寂 しさとなっ

て襲いかかつてきたようです。以来、今も病院通いを

しておりますが、空気も綺麗だし、温暖な気候で環境

の良い所に引越 してきたのだからと、プラス思考を心

掛け、一日も早く元気になろうとしているとき、近所

の方にラジオ体操を勧められて入会しました。

一週間は早起きが大変でしたけれど、今は元気いつ

ぱいの仲間の皆さんと新鮮な空気を吸つて、適度な運

動で体をほぐし、今日も一日頑張ろうと思うようにな

りました。

な公本寸 繁子 (327‐05)

―おはようございます～
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|‐  ||

昨年4月 に野田市から引つ越 して来ました。土屋と

申します宜 しくお願い致します。家族は私と家内と犬

1匹です。人生の楽園探しを始めたのは 10年ほど前に

なります。私の故郷長野、転勤で暮らした松本、岩手

の賢治の故郷花巻、那須高原、伊豆高原、やはリセカ

ン ドライフのステージは、冬に雪の降らない暖かい所

が良いので沖縄、八ワイのオアフ島に八ワイ島、色々

な所を見て回りました。最後に県内の房総半島で御宿

台に決めました。平坦で伸びやかな広がりと小高い丘

に囲まれ青い空に明るさを感じました。

セカン ドライフ・ステージを人生の楽園にするには

何時までも健康で明るく元気に暮 らしたいものです。

昨年は御宿町の体育館でエアロビックスと夏のプール

でのアクアビックスに通い御宿台のフットパスを歩き

ました。今年は社会福祉協議会主催の男の料理教室に

通い始めました。町の保健婦さんに保健指導を受けた

後で栄養士さんに料理を教わり3名から4名のグルー

プで料理し皆で食べて帰つてきます。御宿台からもた

くさんの先輩の方々が勉強されているので心強く思つ

ています。

御宿台のお知 らせ掲示板にとても綺麗なカラーで

NHK朝のラジオ体操のお誘いが掲示されているのを拝

見し8月 1日 から参加させていただきました。今のと

ころ私の持病三日坊主も起こらず続いていますが、雨

にも負けず寒さにも負けず続くか心配です。自分の健

康は自分で守るを基本理念に外側の輸の 1会員にして

いただければ幸いです。朝の爽やかな風に吹かれて皆

様と一緒にラジオ体操を楽しませてください。

土屋 勉 (117‐09)

昨年1月発行の「御

宿台No.27」 のミニ

情報によると、建築

戸数が806戸、定住

届出が389戸となつています。今

号ではそれぞれ852戸、442戸で

すから、定住届出は実に53戸もの

増加となつています。定住世帯の

約12%がこの1年以内に引越して

こられたことになり、正確な記録は

手元にありませんが、この伸び率

は間違いなく過去最高であると思

います。

御宿台で初めてのお正月を迎え

る皆様方、あらためまして「あけま

しておめでとうこざいます」。そし

て「よろしくお願いします」。

塩入 健次 (109-02)

区運営委員会委員 (19年度委員)

唯山 利朗

塩入 健次

岡山 勝敏

米内山信雄

倉持 和子

前田 修平

安達 宏之

月岡 一郎

倉片 好武

122-02
109-02
216-11
225-06
230-04
316-09
318-07
323-02
419-10

68-7168
68-2789
60-3825
68-8305
68-3740
60-3370
68-5402
60-3844
68-7522

会長

広報

環境

会計

環境
△ =ユ25輌 |

環境

総務

総務

記録

衛生

衛生

衛生
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